Retórica Cristiana Práctica Comunista

COMBAI

CINCO VERDADES QUE YA. NO PARECEN BLASFEMIAS

I. La Revolución de Mayo fue exclusivamente militar y realizada por señores.

II. Nada tiene que ver con la Revolución Francesa. III. El populacho no intervino en sus preparativos, ni comprendió que se trataba de la independencia.

IV. Mariano Moreno tampoco intervino en ellos y después su actuación fue insignificante cuando no funesta.

V. Su principal actor fue el jefe de los militares, don Cornelio de Saavedra, a quien debemos honrar como el primer gobernante de la República Argentina.

HUGO WAST - "AÑO X"

ELOGIO DEL PAREDON

Dios no nos mueve. No nos mueve verle "clavado en una cruz y escarnecido". Y no sólo en el Gólgota. El pueblo deicida no es solamente el pueblo judio.

Lo temos seguido crucificando por treinta dineros. Hoy casi todos los pueblos de la tierra son deicidas. Las repúblicas socialistas y las repúblicas democráticas.

Por eso escribimos el elogio del paredón. Contra el paredón los

oldos oyen y los ojos ven.

Las descargas despiadadas van a despertar a los dormidos. El

pelotón de fusilamientos está cargando las armas. Ya llega la ma-drugada livida.

Basta de codicia y de lujuria. En el paredón ya no cuentan ni el

oro ni el sezo.

Basta de cable tendido al enemigo. Basta de llamar maestro al maestre Principe cristiano al comunista emboscado. Gran democracia a la entregadora vil. Gobierno legal a una inicua farsa integracionista-Prudencia a las claudicaciones infames. Imperialismos ecoconista-Prudencia a las claudicaciones infames. nómicos al judalsmo internacional. Sagradas urnas a la cloaca má-xima. Igualdad matemática. Voto del hombre en su integridad moral

física y votó del estuprador o del pederasta. Uno es igual a uno. Ya llega la madrugada de la expiación merecida. Para los que estipieron desenvainar la espada restauradora. Para los que no vivie-

la doctrina que predicaban.

Para los que reservaron para si esos bienes que les fueron enegados en encomienda. Para los blasfemos, los perjuros, los tibios, e resentidos, los timoratos, los descastados, los avaros, los arribis-s resentidos, los timoratos, los descastados, los avaros, los arribis-s jya llega el paredón!

También para nosotros que clavamos en vano la lanza de nues-

palabra dura en cuarteles desarmados, en hangares cerrados. Tam-

ión para nosotros que moriremos mal acompañados. Dios nos asista para que la santa ira que sacude nuestras almas 10 nos impida morir perdonando, para ser perdonados.

FE DE ERRATAS

En el número anterior, donde dice "La Iglesia Cató-lica y al Rotary Club", léase "La Iglesia Católica y el Rearme Moral".

Bs. As. 1º de junio 1961 ANO VI - No. 96

EDITORIAL

Los hijos de la Reforma Uni-versitaria actualmente en el gobierno de las Repúblicas Latinoamericanas, se proclaman defensores del Occidente cristiano, a la vez que favorecen la expansión vertiginosa del Comunismo anticristiano. Discurren para Dios y laboran para el diablo.

Un ejemplo notorio es el señor Presidente de la Nación, Dr. Arturo Frondizi. Sus mensajes, discursos y declaraciones oficiales son una terminante profesión de fe occidentalista. La presencia de cristianos viejos a su alrededor del tipo de Mario Amadeo o Santiago Estrada, facilita el "camouflage" de un veterano fubista en el papel de príncipe cristiano.

Claro está que las declamaciones oportunistas y el coro de los católicos acomodados no alcanzan a disimular la acción procomunista del Sr. Presidente y su equipo

reformista de gobierno. El aparato legal montado en nombre de la Democracia y de la Libertad, tanto en el ámbito na-cional como en el internacional, asegura la impunidad de esa práctica sistemática de la subversión, mal disimulada con explicaciones seudocristianas.

El Comunismo no se infiltra y

Rotary Club, el Club de los Leo-nes, los Rosa Cruces, el Rearme Moral y los partidos políticos incurablemente demagógicos.

A favor del Estado de Derecho. y de sus falsas libertades prospe-ran "la dolce vita", el ocio y el crimen en su más pavorosas expresiones.

A favor del Estado de Derecho de sus falsas libertades, el Poder Financiero Internacional y sus cómplices nativos, se apoderan de las riquezas naturales y de los bienes laborales para especular, ex-plotar y lucrar sin freno,

A favor del Estado de Derecho y de sus falsas libertades, el Comunismo se adueña de la Universidad oficial -Reforma de 1918y asume la formación de la clase dirigente argentina y de toda América latina.

No se puede intervenir ni rozar siquiera las Universidades Nacionales porque sería trasgredir el Estado de Derecho y sus falsas libertades democráticas.

No se puede intervenir en Cuba, ni rozar siquiera su soberania, porque sería trasgredir el Estado de Derecho internacional y sus falsas libertades democráticas.

Se puede y se debe, en cambio, intervenir contra los franceses de Argelia porque son numéricamente inferiores a los argelinos que no

Conferencia del Profesor

JORDAN B. GENTA

HACIA LA U.R.S.S. AMERICA DE

10 DE JUNIO DE 1961, A LAS 19 HORAS

SALON HUEMUL

SANTA FE 2237

avanza implaçablemente en todas partes, por su fuerza intrinseca ni por la superioridad de sus activistas. Es el ablandamiento dirigido de sus oponentes, la parali-zación de las fuerzas de resistencia y la anulación de todo legítimo empeño reaccionario, la causa principal de la marcha arrolladora del Comunismo hacia el domi-nio del mundo.

Bajo la conducción del Poder oculto —Masonería, Judáismo, Fi-nanza Internacional— el poder visible se vale de la legalidad democrática para debilitar, paralizar y anular la reacción de los verdaderos cristianos y patriotas,

A favor del Estado de Derecho y de sus falsas libertades, actúan impunemente todas las fuerzas ideológicas desintegradoras del ser nacional: sectas protestantes, es-piritistas, teosóficas y judaicas, el

quieren ser franceses. El número es principio del Estado de Derecho y de su soberanía popular.

So pretexto de anticolonialismo y de autodeterminación indiscriminada de los pueblos, cualesquieras tribus de Africa o masas de Asia y de Indoamérica, pueden proclamar su autonomía política y sen-tar un delegado en la U.N., con iguales atribuciones a todos los demás. Así es como se va configurando en el mundo entero la imagen y semejanza de la trilo-gía democrática: Libertad, Igual-dad, Fraternidad.

Los príncipes cristianos que se usan ahora, desde Kennedy hasta Quadros y Frondizi, pasando por De Gaulle, invocan un cristianis-mo desencarnado, diluido en una vaga espiritualidad inoperante. X

(Continua en la pág. 2.)

POLITICA NACIONAL

Fariseísmo Político

Desde hace casi un siglo la acción política de los católicos en nuestro país, se ha caracterizado, salvo honrosas excepciones, en buscar una adaptación, un acomodo de la doctrina con el liberalismo de turno.

Esta situación, muy cómoda por cierto, pues quedan a salvo seguridad y fortuna, se evitan persecuciones y se obtiene el beneplácito del enemigo, es en el fondo una forma del peor fariseismo.

Ha existido un silencio cómplice que en lo político ha bajado la guardia permitiendo el avance de la revolución liberal sin escollos hasta nuestros días.

A pesar de las concretas definiciones de la Iglesia frente a los errores del liberalismo, poco han hecho los católicos para que tales principios impongan un rasgo definido a su acción pública.

Sin esa tolerancia suicida sería imposible verlos hacer la apología de Sarmiento, masón y liberal, que nunca se preocupó de ocultar su desprecio por la Iglesia de Cristo.

Sin ese fariseísmo político no se comprende la clamorosa defensa de una constitución como la de 1853, de neto cuño liberal.

Sin entrar en mayores detalles, esta Constitución que sostiene la libertad de cultos, plantea ya una contradicción insalvable con la doctrina católica. Y nada la atenúa, sino que la acrecienta, el hecho de haber sustituido la Religión Católica del Estado, por el precario sostén que el Estado da a la Religión Católica.

No hablemos de la ignorancia o silencio cómplice respecto a errores liberales tales como la soberanía popular, libertad de prensa, de opinión, etc., que configuran la esencia de la democracia liberal y que

"QUIERO, CON UN ARDIENTE DESEO, RESTABLE-CER LA JERARQUIA Y LA LOGICA. YO ENTRE EN POLITICA COMO SE ENTRA EN RELIGION."

CHARLES MAURRAS

THE RESIDENCE CONTRACTOR OF THE PROPERTY OF TH

son mitos intocables tanto de liberales y masones como de católicos de sacristía.

De más está que citemos los numerosos documentos en que la Iglesia por la voz de sus pontífices ha condenado al liberalismo incluida la democracia liberal por sus funestas consecuencias.

La teoría del mal menor que siempre se ha esgrimido para evitar una acción definida contra el poder constituido no exime de una culpable responsabilidad puesto que a la postre se convierte en el mal mayor. No sin razón, Vásquez de Mella frente a actitudes parecidas sostenía que "la teoría del mal menor es la teoría del mal mayor porque las instituciones que defiende no sirven más que de aglomeradores de la catástrofe, y retardan, pero no impiden, el triunfo de la revolución, sumando el mal que causan y el que toleran, con el que retardan sin evitarlo".

El liberalismo y su expresión política, la democracia —muchas veces lo hemos señalado— son el terreno propicio para que germine el comunismo. Es necesario la existencia del uno para que florezca incontenible el otro. El desarrollo de las premisas liberales y la experiencia histórica así lo confirman.

Y la Constitución de 1853, madre de la legalidad actual, es el código que mejor ampara la acción comunista, que no necesita ya de partido para arrasarnos.

Digitado desde el gobierno, al amparo de la Constitución nacional y del estado de derecho, el Comunismo, está concretando ya el mandato de Lenín: la conquista de la democracia.

Por eso de poco valdrá una postura anticomunista que calle el error liberal y postule una defensa de la democracia. Siempre se ha de concluir sirviendo al comunismo.

(Viene de la pág. 1.)

la política que realizan con conciencia de lo que hacen o sin ella, no es en vista de la imagen de la Santísima Trinidad sino de la trilogía satánica de la Revolución Francesa.

No ver esta evidencia es estar ciego. No hablar de esto cuando se pretende luchar contra el Comunismo es hablar de bueyes perdidos. No clamar que la Constitución del 53 y sus libertades democráticas nos están entregando a la tiranía comunista, es permanecer mudo frente al peligro. No denunciar que el laicismo de Sarmiento la Reforma Universitaria de Yrigoyen, mantenidos oficialmente por el gobierno del Dr. Frondizi, preparan la mentalidad de las generaciones argentinas para el Comunismo, es ser cómplice y colaborador activo de la revolución social que parece llegar inexorablemente.

Bajo los auspicios de la legalidad democrática, con la consolidación del régimen comunista de Fidel Castro, estamos asistiendo a la instauración de la U.R.S.S. de América.

Nuestra Santa Madre, la Iglesia Católica, aquí en Argentina, nos previene contra el peligro comunista; pero la jerarquía parece ver en el Dr. Arturo Frondizi y en su equipo fubista, a un conjunto de adalides de la Fe. Se condena lo que pasa en Cuba; pero se ignora lo que aquí se prepara oficialmente, con la integración fidelista de la F.U.A. y de la C.G.T.

Las Fuerzas Armadas de la Nación están empeñadas en una febril campaña anticomunista, pero atrincheradas en la Constitución Nacional y en la legalidad democrática. Es algo así como estar desnudos e inermes en medio de la tormenta.

El espectáculo del mundo libre no puede ser más lamentable ni más ignominioso. El Sr. Kennedy después de hacer *l'enfant tèrrible* en su reciente discurso para cubrir el fracaso cubano, se va a entrevistar con Khruschev en Viena. Toda la reacción democrática de América se agota en una colecta para entregar 500 trcatores a cambio de mil prisioneros que Castro llama "gusanos".

El Dr. Mario Amadeo acaba de informar que la Argentina "asume una posición de inequívoca solidaridad con la linea occidental"; pero nada se puede hacer frente a Cuba comunista porque la Argentina es celosa de la "defensa del principio de no intervención que implica el derecho inalienable de cada país a elegir sin presiones extrañas sus formas políticas y sociales".

¿También el comunismo, doctor Amadeo?

No está mal para un cristiano viejo servir a la política del viejo fubista que repite a cada paso: "Es un deber de nuestra generación demostrar que las transformaciones sociales, políticas y económicas pueden hacerse dentro de la democracia".

Si el comunismo llega dentro de la democracia, hay que reconocerlo y acatarlo como expresión legitima de la voluntad popular, incluso frente al paredón.

He aquí la retórica cristiana y la práctica comunista de gobernantes, magistrados, educadores, sacerdotes y militares democráticos. Su slogan supremo es: ¡La democracia es lo primero!

Si la mayoría quiere a Cristo, venga Cristo. Si la mayoría quiere el Comunismo venga el Comunismo.

Estos defensores del Occidente cristiano son más peligrosos y funestos que los comunistas declarados. Superar esa posición bastarda es la tarea de un real y verdadero anticomunismo.

Y para esto confesar en toda circunstancia y frente a toda cues-

LIBRE EXAMEN

de

JORDAN B. GENTA

LIBRERIA HUEMUL

tión, la Verdad y la realeza de Cristo.

Es una forma de claudicación y de traición, permanecer en las generalidades abstractas aunque sea en la línea de la Verdad. Es imprescindible y perentorio proyectar la luz esencial en las situaciones concretas, en las cuestiones concretas planteadas a nuestra responsabilidad católica y argentina

El primer deber es no desencarnar a Cristo para refugiarnos cobardemente en un espíritu cristiano abstracto. Es aberrante predicar la restauración de todas las
cosas en Cristo, sin denunciar que
la Constitución Nacional, el Patronato, la familia, la escuela y la
universidad oficiales, las costumbres públicas en la Argentina de
hoy, son anticristianas. Sin denunciar la política procomunista del
actual gobierno.

Sostener que es prudente no hacerlo, "no es prudencia sino vileza".

Voces Valientes

Desde estas columnas sefialamos un granítico artículo que se publicó en Vox Dei haciendo el elogio de Sarmiento.

Vox Dei —lo declaramos con verdadera alegria— ha lavado esa mancha infamante.

Hemos leído los artículos bien documentados que firma el Padre Rottjer y señalamos que obra como verdadero sacerdote y como patriota asumiendo la responsabilidad personal de decir las verdades que otros callan cobardemente.

360 GRADOS "Sinfonia en Rojo Mayor"

Para los 360 grados de la circunferencia: avance del comunis-mo en todos los frentes.

Tras la cortina de hierro: matanzas periódicas, las famosas 'purgas' de una eficacísima didáctica magna y el trabajo brutal de los esclavos que están levan-tando la Gran Pirámide Roja.

Asia y Africa. La farsa crimi-nal de siempre. Mientras se parlamenta sobre treguas, cese de fuego y convenios: avance rojo has-ta la toma de posesión de todas las zonas vitales que quedan defi-nitivamente incorporadas al poderio soviético, por intermedio de los soviets locales, tributarios incondicionales de esa nueva deidad cuyo reino es exclusivamente de. este mundo. Un ejemplo: Laos. Autodeterminación: El imperio

ciego del número. Enseña Aristócles en el libro III de la Metafiica que hay una incomunicabilidad entre el número y el bien. Tal ez sea Argelia el ejemplo más alsccionador de esa vieja verdad olvidada.

El mundo va a estar de veras escrito en caracteres matemáticos cuando el comunismo -y ya falta poco- sea el amo absoluto, por eso hemos insistido tantas veces en que el Comunismo es satanismo puro.

América. En Cuba: instauración de la República Socialista que se ha consolidado por los conocidos métodos más bestiales que el mismo canibalismo.

Primero: la caza del hombre. Ahora el precio del hombre. Vale exactamente un tractor. El enemigo va a contribuir a la consolidación definitiva del Soviet en Cuba. Sería una ironía trágica

si no fuera algo peor. Estados Unidos es un coloso maniatado por la Masonería, el Judaísmo internacional y las mil y una sectas que hace décadas ac-túan con absoluta impunidad a la sombra de esa estatua cuyo fuego profano cocina en su propia salsa a un pueblo de autómatas. Entes mecánicos que ni fueron capaces de reconocerse en ese retrato a lo Dorian Gray que Chaplin, con su-premo desdén, les mostró en "Tiempos modernos".

Sigue en Israel el ruidoso proceso al "criminal de guerra" Adolfo Eichmann, secuestrado en nuestro país -volvamos a recordarlo- por agentes seretos israelies.

La aparente severidad y adustez e los primeros días han desaparecido por completo. Ahora todo no es más un espectáculo circense. Una siniestra farsa montada por el Judaísmo pa-

"¡Oh, soledad, mi sola compañía!"

No, no quisimos estar solos.

Fuimos obligados, forzados a aceptar la soledad.

Nos tendieron cables, tratamos de tender cables.

No pudimos. Pero vamos a decir lealmente las razones de nuestra forzada y forzosa y... esforzada soledad.

Hay los que nos aceptaban si callábamos nuestro repudio al peronismo. Se nos reprocha insistir señalando el cast irremediable daño que hizo

las formas de demagogia populista.

Otros quieren que caigamos en el prejuicio rousseauniano del hombre naturalmente bueno... y el pueblo también.

Quieren que olvidemos las consecuencias del pecado original, la pro-

Quieren que olvidemos el incendio de las Iglesias y quieren que no digamos que ni los libertadores ni Frondizi derogaron ninguna de las leyes

Quieren que seamos más circunspectos, más amables, más perdonavidas. Pero no estamos organizando fiestas de beneficencia con tómbolas y ferias de platos, estamos tratando de confesar a Cristo, de servir a la

tearles el nido!

Sin retener puestos, sin pedir puestos, sin esperar puestos. Sin aspirar a cargos, cargando, eso sí, las pesadas cargas.

Siempre acordándonos de León Bloy y sin querer disimular las em-

ticuatro tesis tomistas fijadas por la Sagrada Congregación de Estudios y aprobadas por San Pio X.

en la matadura. No queremos que nos extiendan esos certificados de "prudencia" que son tan útiles.

bien y el mal.

Y no nos importa no poder estar nunca con el oficialismo de turno.

Para eso hemos cortado todas las amarras del acomodo, de la traición, del miedo v del silencio.

Hay muchas cosas que pudiéramos decir y ya ven, algo discretos somos, hemos decidido callarlas.

al país... y el que todavía intenta hacer.

Otros no pueden soportar nuestra irrenunciable campaña contra todas

clividad del hombre al mal.

anticatólicas de Perón.

¡Y nosotros siempre clamando en el desierto y con la manía de pa-

presas comerciales que se disimulan como obras pías. Y siempre contra esto y aquello y lo otro. Pero aferrados a las vein-

Nos damos cuenta que somos molestos y que casi siempre les damos

Tenemos la manía de creer que no puede haber componendas entre el

crónica

ra encubrir con fantásticos relatos, la real barbarie bolchevique.

- · En Jerusalén tributése un homenaje a Gabriela Mistral. La "católica" poetisa es autora de unos pésimos versos dedicados "al. dolor del pueblo ju-dio en manos de los nazis". Por algo le concedieron el Premio Nobel.
- · Visita Palestina -especialmente invitado por la Universidad Hebrea de Jerusalén- el profesor Risieri Frondizi.
- El hermano del Sr. Presidente se agrega así a la lista de personalidades célebres que en los últimos tiempos Tierra Santa no en piadosa peregrinación precisamente.
- En la Sociedad Hebraica Argen-

tina tuvo lugar un acto de homenaje al "númen" de Mayo, Mariano Moreno.

- · Asistieron a este patriótico acto los infaltables José Luis Romero, Carlos Sánchez Viamonte y Bernardo Canal Feijoo.
- Fue colocada en Ramos Mejía la pledra fundamental del nuevo edificio de la ex Escuela Tel-Aviv. Como era de suponer, el establecimiento llevará en adelante el ilustre nombre de Domingo F. Sarmiento. Los judios honran asi al Gran Maestre.
- El masónico prócer está de parabienes y cuenta sin duda con las sim-patías del gheto. El pasado 13 de mayo se realizó en la Hebraica un homenaje (otro más) a su memoria. En el mismo

¿Y Latinoamérica? Con reterirnos a Quadros y a Frondizi, basta. El objetivo de toda su política se está cumpliendo inexorablemente al servicio del comunis-mo, se trata de fortalecer sus centros de irradiación mientras se hacen concesiones oratorias al ca si desaparecido orden cristiano al que le están aplicando los certeros golpes finales.

Frondizi, ya lo dijimos, sabe como amordazar. Se ha dedicado a desmontar pacientemente las es tructuras que podrían resistirsele.

Aquí silencia con dádivas, alli ractica el viejo sistema de divi dir para reinar, acullá entrega lo menos y retiene lo más. Léase: Universidades privadas tímidas y cautas y Universidades estatales reformistas.

De Europa occidental mejor no hablar porque ya lo de occidental va siendo cada vez más sólo una referencia a la posición geográ-

fica. La democracia cristiana ha mi-

nado casi del todo la resistencia al comunismo y ya tiene la tierra bien abonada y hasta preparados los surcos. Queda todavía una sola penín-

sula que intenta a la desesperada permanecer fiel a la tradición

Queda la profecía de Pío XI sobre Alemania.

ore Alemania.

Queda el dolor purificador de los pueblos bajo el yugo soviético.

Y queda, sobre todo, el Vaticano sobre la piedra inconmovible.

Lo demás es sólo el resonar de los cascos de las cuatro bestias del Apocalipsis.

La dolce vita. Y una inteligen-cia terriblemente desquiciada y disminuida para la Verdad que se degrada en un nihilismo radicali última consecuencia de su repudio de la filosofía perenne y de su odio demonfaco al Ser.

El mundo va siendo un vasto Mar Rojo, no el bíblico mar Rojo, sino el mar rojo comunista. Hay en el mar algunos altivos peñones solitarios.

Puede ser que Dios haya dispuesto que en el nuevo diluvio se salven solamente esos fieles vi-gias de la eternidad que en el tiempo ven reflejado lo Eterno.

se leyeron diversos fragmentos de su profusa obra,

· Un grupo de alumnos del Colegio Nacional Mariano Moreno, presidido por un circunciso acaba de denunciar los atropellos de que son víctimas los estudiantes democráticos por parte de desalmados elementos nazis.

CARTA DE UN SACERDOTE

Ustedes defienden el principio de que la verdad debe defenderse por encima del número. Esto que es lo que hemos aprendido en nuestra infancia, lo que es cierto, verdadero, está a cada momento aplastado por una carga de prejuicios que apena y amarga.

Sí no fuera por las consecuencias de esta subversión de valores, uno podría callarse la boca y dejar que los sonsos enseñaran a los sonsos. Pero el caso es que como ganado en estampida, las masas arremeten contra lo que no entienden llevadas por las madrinas de alegre esquila, y lo que en la estampida pueden destruir y objetivamente debemos prever que destruirán, puede ser lo construido durante siglos, y lo que reconstruir va a requerir siglos de lágrimas y labor.

La paz de Westfalia dividió Europa en dos mundos. Todavía la división perdura. Un mal entendido egoísmo llevó a Richelieu a sacrificar la fe por la dinastía borbónica. Todavía hoy la división sigue y ni siquiera las amargas lecciones del 14 y del 39 han curado la insanía de aquellas decisiones. Ni se vistumbra que la unión puede volverse a obtener sobre la base de la fe. Ahora estamos al borde de una división mayor en extensión territorial y en ideología. Dios salve a la pobre humanidad.

Es innegable que el liberalismo fruto de la Revolución francesa, fruto a su vez del deismo de Voltaire, fruto a su vez de Descartes, fruto a su vez del protestantismo, es el padre carnal del comunismo. En mis mocedades he sido de Ideas comunistas y aprendí de boca de los dirigentes que la Revolución francesa era la precursora de la rusa. Después he leido por ahí que así como el deismo de la aristocracia llevó a la entronización de la diosa Razón, así el liberalismo de la burguesía un siglo después llevó al ateismo sangriento del Octu-

"QUERAIS O NO QUERAIS, MILITARES DE ESPA-NA, EN UNOS AÑOS EN QUE EL EJERCITO GUARDA LAS UNICAS ESENCIAS Y LOS UNICOS USOS INTE-GRÂMENTE REVELADORES DE UNA PERMANENCIA HISTORICA, AL EJERCITO LE VA A CORRESPONDER, UNA VEZ MAS, LA TAREA DE REEMPLAZAR AL ES-TADO INEXISTENTE."

JOSE ANTONIO

bre rojo, y se viene la hecatombe que el materialismo de la clase proletaria prepara al mundo entero.

Comprendo que ustedes como grupo, como yo mismo como individuo, están solos. Vivimos en época de slogans. Prensa y radio hacen hoy el papel de los libelos de Lutero. El esfuerzo para contrarrestarlo con las mismas armas es necio, porque ellos tienen la ventaja inicial, porque tienen el dinero. Porque la mentira se propaga velox y nada hay que la masa acepte con mayor fruición que lo que halaga sus pasiones. La calumnia, la difamación, aun cuando no creida se escucha gozosamente. No así la aclaración, la prueba, la razón.

El hombre tiene el terrible privilegio de poder pisotear la verdad. Después viene el arrepentimiento, pero los cristales rotos en la pedrea ya no se recomponen, y del tesoro de la verdad poseído en una época, quedan a los sucesores partículas nada más.

No sé decirle si van a tener o no éxito en su labor de avivar a los que duermen el narcótico laico. Pero comprendo que a veces el hombre honrado, sea o no escuchado, siente la urgencia de decir la verdad y decirla fuertemente. Por testimonio, por adhesión, porque de nada sirve la vida si viendo la verdad uno puede pensar en su conciencia que de algún modo se hizo participe y encubridor de la mentira bien o mal intencionada.

Ripega por usted y su manera de pensar, este sacerdote que no tiene más que su alma y su sacerdocio.

¿Sarmiento católico?

"La educación monacal, clerical, de monjas y frailes mata la inteligencia y la estorba desenvolver su capacidad". . . (Obras completas, t. 43, pág. 203.)

"¡Traidores, perjuros y engañadores! Decid ahora que vais a cubrir con un culto único, a todos los hombres del mundo que quieran habitar el suelo argentino"... (Obras completas, t. 46, pág. 54.)

Su respeto y aprecio por las hermanas religiosas queda elocuentemente demostrado en este párrafo: "¿Cómo vienen estas hermandades de mujeres al país? ¿Dónde está el criadero de estos enjambres de abejas machorras que vienen a comerse la miel de la enseñanza?". (Obras completas, t. 48, pág. 190.)

"Pocos se fijan que la República Argentina y la Banda Oriental corren hoy un gran peligro. La Francia y la Italia y la Irlanda se están desembarazando del personal enorme de mujeres y varones eclesiásticos, improductivos y achacosos y de órdenes religiosas que de mujeres se reclutan fácilmente. Todo este personal puede refugiarse en esta parte de América, apederarse de las conciencias y de la enseñanza." (T. 48, pág. 263.)

Prensa Seria

A raíz de los últimos acontecimientos universitarios ocurridos en el país, la prensa seria dice que la opinión pública se pregunta hasta cuando la Universidad estará en poder de minorías violentas, constituidas en gran parte por estudiantes que no estudian. Están allí cumpliendo una consigna extrauniversitaria que se convierte por ello en antiuniversitaria. Clama luego por un régimen de enseñanza y dirección que devuelva el gobierno universitario a los que enseñan y estudian.

Pero para resolver esto habría que pulverizar la Reforma Universitaria a la cual se adhiere la prensa seria. Tampoco dice que las actuales autoridades marxistas fueron colocadas por la libertadura (Aramburu lo colocó a Risiere). Es decir que para solucionar este problema habría que impugnar medidas anteriores que lo provocaron y que en su oportunidad fueron aplaudidas por dicha prensa.

Para firmar un documento tan vago y confuso como el de Uruguayana, no era necesario que el presidente argentino cruzara el puente sobre el río Uruguay ni que el primer mandatario del Brasil se trasladara hasta la frontera sur. Y a continuación se pregunta si desde Uruguayana no se alcanza a ver lo que está ocurriendo en Cuba. ¿Pero la prensa seria

pretende que Frondizi y Quadros hagan o digan algo contra el correligionario Castro?

- Ataca la conocida oratoria de Castro como llena de jactancias chocarreras y afirmaciones gratuitas, pero bien se calló cuando no hace mucho esa misma oratoria se escuchó en Buenos Aires. Y luego se queja de que la O.E.A. continúa tolerándolo, como si la O.E.A., fuera de declaraciones inconsistentes, haya sido capaz alguna vez de solucionar algo.
- * Según la prensa seria el desequilibrio del presupuesto es el factor principal de la inflación. El Ejecutivo debe suprimir el déficit y todo vendrá luego por añadidura.

Sin embargo la prensa seria; tendría que tener en cuenta antes la perversión y relajamiento moral de toda la administración hacional y el balance de pagos de la nación, que le es harto desfavorable. Este es un país que tiene una economía colonial contra la cual es muy poco contraponer un presupuesto sin déficit.

Combate
Reg. Prop. Intelectual No 677,647
Aparece cada 3 semanas

ALBERTO R. TORRE

TARIFA REDUCIDA Concesión Nº 5522

FRANQUEO PAGADO Concesión 6090 Correo rgentino